

COMO LLEGAR



Desde Cáceres:

A través de la EX 206 que une las ciudades de Miajadas y Cáceres. El desvío se realiza a la altura de Torremocha y se sigue por la carretera comarcal CC-93. La distancia aproximada es de 36 Km. También por medio de la A-58 que une Cáceres con Trujillo. Coger la salida nº 21 dirección a Plasenzuela. Una vez allí coger la comarcal CC-127 dirección Botija. Distancia aproximada de 42 Km.

Desde Trujillo:

A través de la A-58 dirección Cáceres, coger la salida nº21 dirección Plasenzuela por la carretera Comarcal CC-27.1, una vez llegado a Plasenzuela coger la comarcal CC-127 dirección Botija. Distancia aproximada 26 Km.

A través de la carretera de Montánchez (EX381); en el Kilómetro 17 (aprox.), en Ruanes, girar a la derecha por el camino rural (perfectamente asfaltado y de buena anchura) hacia Botija. Distancia aproximada 25,1 Km.

Desde Mérida:

Por la Vía Ruta de la Plata A-66, coger la salida 576 hacia Aldea del Cano. Una vez allí coger el camino vecinal CV-118 (perfectamente asfaltado y de buena anchura) dirección a Torremocha. Una vez en Torremocha coger la carretera CC-93 dirección Botija. Distancia aproximada 75 Km.

Una vez en Botija:

Llegando por cualquiera de las carreteras a la entrada del pueblo hay una rotonda en la que se indica una salida hacia el yacimiento arqueológico. Se accede por un paso canadiense a la Dehesa Boyal y se continúa por la pista asfaltada hasta su final, lugar donde habrá aparcamiento y se realizará la recepción de participantes.